Informationen zum Künstler: Ulf Glatho

Geboren am 03.07.1960 in Berlin lebt und arbeitet er heute in Kerpen. Die Ausbildung begann mit Hochschulstudium BWL und Mathematik in Bielefeld und Köln. Derzeit studiert er neben seiner Künstlertätigkeit noch Kulturwissenschaften / Kunstgeschichte an der Universität in Hagen.

Seine künstlerische Laufbahn begann 2014 nach dem Ausstieg aus dem bisherigen Berufsleben. Neben ersten autodidaktischen Farbstudien beschäftigt er sich seit dieser Zeit mit der Malerei. Ab dem Jahr 2016 ist Ulf Glatho ausschließlich als bildender Künstler in Kerpen tätig. Sein künstlerischer Schaffensbereich umfasst abstrakte Werke in Acryl auf Leinwand, Holz und Papier, wie auch figurative Darstellungen. Der Themenbereich liegt überwiegend in der kritischen Auseinandersetzung mit menschlichen Verhaltensweisen. Mehrfach aufgenommen wurde das Thema Umweltzerstörung. Seit 2018 wird er von der Galerie SG & Friends vertreten.